

20.06.2024  
24/32

## „Das Museum Reinhard Ernst ist eine Bereicherung für die Kulturlandschaft Hessens und die Landeshauptstadt Wiesbaden.“

Am 23. Juni wird die Kulturlandschaft Hessens und die Landeshauptstadt Wiesbaden um einen Schatz reicher: Dann eröffnet das Museum Reinhard Ernst (mre).

„Das neue Museum ist eine Bereicherung für die Kulturlandschaft Hessens und die Landeshauptstadt Wiesbaden und wird ganz sicher neue Maßstäbe setzen. Gerade auch das Engagement für Kinder und Jugendliche ist in diesem Zusammenhang besonders hervorzuheben“, freut sich die **Präsidentin des Hessischen Landtages, Astrid Wallmann (CDU)**, anlässlich der Museumseröffnung am kommenden Sonntag. Das Museum wird Kindern und Jugendlichen grundsätzlich kostenlosen Eintritt gewähren und vormittags nur für Schulklassen öffnen. Für sie wird es ein speziell entwickeltes kunstpädagogisches, digitales Angebot geben, das zum Mitmachen und Ausprobieren anregt.

„Die Strahlkraft des Museums wird viele Kunstinteressierte in die Region locken und das Rhein-Main-Gebiet noch attraktiver machen. Das Land Hessen und die hessische Landeshauptstadt können sich glücklich schätzen, dass das Ehepaar Sonja und Reinhard Ernst ihre Sammlung abstrakter Kunst der Öffentlichkeit zugänglich macht. Ich danke den Mäzenen für ihr Engagement für die Kultur in unserem Land und dieses wertvolle Geschenk, das sie uns damit machen“, so Landtagspräsidentin Astrid Wallmann.

\*\*\*

---

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306  
Telefax: 0611 350305  
E-Mail: [pressestelle@ltg.hessen.de](mailto:pressestelle@ltg.hessen.de)  
Internet: [www.hessischer-landtag.de](http://www.hessischer-landtag.de)

Stellv. Pressesprecherin: Jasmin Gruner

Hessischer Landtag  
Schlossplatz 1-3  
65183 Wiesbaden

